

## Das Europäische Sprachenportfolio

Die Südtiroler Schule verfügt seit 2009 über 3 validierte Sprachenportfolios,  
eines für die Grundschule,  
eines für die Mittelschule,  
eines für die Oberschule.

Damit reiht sich Südtirol unter den vielen europäischen Staaten ein, die mit dem Sprachenportfolio den Lernenden eine Möglichkeit bieten ihren Lernprozess eigenständig zu beobachten und zu steuern sowie ihr Sprachkönnen zu dokumentieren und evaluieren.

Die Tatsache, dass unsere Schule über 3 Portfolios verfügt, kann einerseits als Zeichen für den steigenden Wert an Mehrsprachigkeit beigemessen werden, andererseits auch als Bemühen gesehen werden mit diesem Instrument eigenverantwortliches Lernen über drei Schulstufen hinweg zu unterstützen und neue Wege der Bewertung zu beschreiten.

<http://www.esp-pel.it/310d346.html>